

Senador colombiano llama a perseverar en diálogos de paz con ELN



Bogotá, 27 feb (RHC) El senador colombiano Alberto Castilla llamó este lunes a perseverar en las conversaciones con el grupo insurgente Ejército de Liberación Nacional -ELN.

El congresista del partido Polo Democrático Alternativo -PDA-, y líder campesino instó a reducir los enfrentamientos entre las fuerzas gubernamentales y el grupo guerrillero.

Castilla recalcó que no es momento de poner obstáculos al proceso de pacificación sino de impulsar un fin para el conflicto.

El parlamentario del PDA dijo que es urgente decretar un cese al fuego bilateral. Confirmó que su partido envió una comisión a la capital ecuatoriana, Quito, en donde se están realizando los diálogos de paz. Su intención es proponer a las partes una serie de pasos que permita avanzar hasta la supresión de las hostilidades.

Las reuniones públicas entre el ELN y el Gobierno colombiano comenzaron el pasado 7 de febrero, apenas un mes después de firmar la paz con las Fuerzas

Armadas Revolucionarias de Colombia – Ejército del Pueblo. El ELN es menos numeroso que las FARC-EP pero su causa también abarca cerca de medio siglo de conflicto que ha cobrado la vida de cerca de 300 mil personas, desplazado a casi siete millones de personas de sus lugares de origen y dejado al menos 45 mil desaparecidos.



Radio Habana Cuba